

Le boxeur cubain Lazaro Alvarez, médaille de bronze, après une douteuse décision des juges



La Havane, 15 août, (RHC).- Le boxeur cubain, Lazaro Alvarez, triple champion du monde dans la division des 60 kilos, a dû se contenter, ce dimanche, de la médaille de bronze aux JO de Rio de Janeiro. Il égalait ainsi les résultats obtenus à Londres, en 2012.

Son adversaire brésilien, Robson Conceçao, a essayé de combattre à la plus courte distance et même si ses coups étaient assez désordonnés, alors que le Cubain boxait plus juste, le verdict des juges, 29-28 pour les trois rounds, a coupé le chemin de Lazaro Alvarez vers le sommet du podium.

Peu après ces résultats que beaucoup ont considéré comme un dépouillement, Lazaro Alvarez a déclaré :

« Il sait que ses coups, dont beaucoup avec les gants ouverts, ne m'ont pas fait de mal. J'ai eu des combats bien plus forts. Dans cette division il y a des boxeurs de grande qualité. Mais ici, le public exerce une forte pression. Voilà les résultats. Je ne me récrimine pas pour la médaille de bronze. Je m'entraîne consciemment et j'irai toujours de l'avant. »

Par ailleurs, dans la division des 81 kilos, un autre boxeur cubain, Julio César la Cruz, avait lui aussi un adversaire brésilien. Mais cette fois-ci, les juges ont vu le Cubain bien esquiver les rares attaques de Michel Borges.

Julio César La Cruz qui a gagné son combat 3 à 0, à chaque round par 30 points contre 27, a dit avoir combattu tranquillement, à contrecoups face à un rival qui n'a jamais fait pression sur lui. Cela, alors qu'il avait l'appui du public brésilien.

«Je me suis employé à sortir un avantage évident. Pour ce qui est du public, je suis habitué à combattre dans des installations pleine à craquer dans d'autres pays. Cela ne m'affecte pas.» a déclaré Julio César La Cruz qui a ainsi assuré la médaille de bronze. Demain, il aura à se mesurer sur le ring au Français, Mathieu Bauderlique. Que le meilleur gagne!

Dans la division des poids plumes, Robeisy Ramirez a battu Mohamed Hamout du Maroc. Un fort adversaire qui a essayé d'imposer son rythme dans la courte distance.

Mohamed Hamout avait avantaagé le Cubain dans un tournoi au Maroc. Puis, lors de la Série Mondiale, à La Havane, Robeisy Ramirez a pris sa revanche.

Rio a vu gagner le Cubain une nouvelle fois cette fois-ci 2 rounds à 1.

Demain, Robeisy Ramirez ira pour la médaille de bronze face au boxeur chinois Hiawei Zhang.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/102855-le-boxeur-cubain-lazaro-alvarez-medaille-de-bronze-apres-une-douteuse-decision-des-juges>



Radio Habana Cuba